

# La classe du futur

La classe du futur est une classe circulaire avec un professeur qui se trouve au milieu de la pièce. Au-dessus du professeur, un grand cylindre formé de toile qui monte et descend. Quand il descend le cylindre renferme le professeur, pouvant ainsi projeter des exercices, des diaporamas... pour que tous les élèves puissent voir. Les chaises seront remplacées par des ventilateurs surpuissants posés au sol. Les élèves seront donc en train de planer dans les airs. Les fenêtres seront positionnées tout autour de la pièce. Nous sommes écologiques car le sol est en gazon.

